

A partir de mañana se restablecerá el servicio postal directo entre Cuba y Estados Unidos



La Habana, 15 mar (RHC) Tras casi cinco décadas sin disponerse del servicio de correo postal directo entre Cuba y Estados Unidos, este miércoles, 16 de marzo, se realizará el vuelo inaugural del Plan Piloto acordado entre ambos países para el intercambio postal.

Según publica el diario Granma, el Grupo Empresarial Correos de Cuba informó que luego de coordinar los detalles técnicos, operativos y de seguridad para su puesta en marcha, se realizará el vuelo inaugural que restablecerá el intercambio directo de correo postal entre la nación antillana y Estados Unidos. mediante la implementación de un Plan Piloto, que debe instituirse con carácter permanente en un futuro.

Señala la nota de prensa que el restablecimiento de este servicio permitirá envíos directos entre Cuba y Estados Unidos de correspondencia, encomiendas postales, mensajería y paquetería expresa a través de las oficinas de correo de ambas naciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87273-a-partir-de-manana-se-restablecera-el-servicio-postal-directo-entre-cuba-y-estados-unidos>



Radio Habana Cuba